

Jahresbericht

Unser Abteilungsleiter Michael Rudolphi und sein Stellvertreter Christian Zehe konnten wohnort- und berufsbedingt 2018 die Abteilung nicht mehr führen und gaben den Staffelstab an das Dreierteam Gaby Nürnberger, Moritz Hilfenhaus und Denis Balandin ab. Recht herzlichen Dank an dieser Stelle euch zwei. Ihr habt jahrelang die Abteilung hochgehalten und zu dem gemacht, was sie ist.

Jeden Mittwoch und Freitag stehen im vereinseigenen Dojo durchschnittlich 20 Judoka von 6 bis 60 Jahren auf der Matte um Judo zu lernen, sich zu verbessern und an Turnieren teilzunehmen. Gaby, Moritz, Sebastian und Luigi tun ihr Bestes die Truppe bei Laune zu halten und sie nachhaltig an den Verein zu binden. Komplettiert wird das Trainingsangebot von der „Grufti“-Truppe am Donnerstag. Hier halten sich alte Judohasen unter Anleitung ihres Trainers fit.

Nur eine kleine Schar besuchten 2018 Wettkämpfe. Sie hatten daran so viel Spass, dass sie richtig Werbung machten und langsam immer mehr unbedingt ihr Können im Wettkampf auf Unterfrankenebene probieren wollen. Gaby Nürnberger nahm bei den Deutschen Meisterschaften U 30 in der Wettkampfklasse 7 (60-65 Jahre) in der Gewichtsklasse + 78 kg teil und wurde Deutsche Meisterin. Nebenbei kämpft sie noch aktiv für die SG Eltmann in der Landes- und 2. Bundesliga.

Neben Training standen 2018 zwei Gürtelprüfungen an. Insgesamt 26 jungen Kämpfer und Kämpferinnen erarbeiteten sich mit viel Fleiß den nächsthöheren Gürtel. Kurz vor Ostern stand ein kleines Vereinsturnier auf dem Programm, an dem insgesamt 21 Athleten teilnahmen. Eine in den Pfingstferien angedachte Zeltlager-Freizeit musste aufgrund mangelndem Interesses abgesagt werden. Die alljährliche Weihnachtsfeier führte die Abteilung im Dojo durch. Liebevoll hat die Abteilungsleitung mit vielen Helfern die Halle dekoriert. Die Eltern sorgten für warme Speisen und Plätzchen, die Abteilung für Glühwein und Kinderpunsch. Ein besonderes Highlight war die Wichtelparty. Jedes Kind brachte ein Geschenk mit und war sehr gespannt, welches es dann mit nach Hause nehmen konnte. Alles in allem eine runde schöne Sache.

25.02.2019

Gaby Nürnberger; Abteilungsleitung Judo